



Entonces ¿por qué es **LINUX** tan famoso y FreeBSD no?...

Bueno, pues básicamente se debe a su modelo de licencia: si modificas LINUX estás obligado a publicar las modificaciones que hagas en el sistema para que todo el mundo pueda utilizarlas de forma gratuita, pero en FreeBSD no.

Por ejemplo, si yo modifico FreeBSD para crear un nuevo software comercial y ser vendido después, no estoy obligado a decirle a nadie qué tipo de cambios o mejoras he realizado en el sistema. De esta forma FreeBSD es “más amigable” para el empresario y eso le hace tener peor prensa que LINUX, el cual es más “revolucionario y progresista”. No obstante, todos los expertos coinciden en apuntar que FreeBSD es un sistema operativo más robusto que LINUX.

Mas información en la página oficial [The FreeBSD Project](#)